

Xalapa, Ver., 25 de mayo de 2022

Comunicado: 0377

Iluminan de color naranja las instalaciones del Palacio Legislativo de Veracruz

- Con este acto simbólico, diputadas y diputados refrendan su llamado al cero tolerancia a la violencia contra las mujeres.

Este 25 de mayo, día de cada mes en que este Congreso del Estado reafirma su compromiso de unir esfuerzos a fin de erradicar la violencia contra las mujeres y las niñas, el Palacio Legislativo de Veracruz fue iluminado de color naranja para simbolizar el llamado que esta Soberanía hace constantemente: “Cero tolerancia a la violencia contra las mujeres”.

Encabezados por la presidenta de la Mesa Directiva de la LXVI Legislatura estatal, diputada Cecilia Guevara, las integrantes de la Comisión Permanente para la Igualdad de Género, diputadas Maribel Ramírez Topete, Illya Dolores Escobar Martínez y Ana Miriam Ferráez Centeno, presidenta, secretaria y vocal, respectivamente, así como las legisladoras Nora Jéssica Lagunes Jauregui, Gisela López López, Itzel López López, Margarita Corro Mendoza y Tania María Cruz Mejía; el diputado Enrique Cambranis Torres y el diputade Gonzalo Durán Chincoya, procedieron al encendido de las luces.

Atestiguaron este acto, en representación de la contralora General del Estado, Mercedes Santoyo Domínguez, las ciudadanas Hilda Martínez y Mariana Méndez; en representación del titular de la Secretaría de Educación de Veracruz (SEV), Zenyazen Roberto Escobar García, el ciudadano Efrén del Moral. Como invitado especial, acudió el maestro Tonatiuh García Jiménez.

##-##-##